

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

La valeur du parc immobilier imposable de Sainte-Anne-de-Sorel atteint 293 millions de dollars

(Sainte-Anne-de-Sorel, le 19 septembre 2018) - Le nouveau rôle triennal d'évaluation foncière (2019, 2020 et 2021) de la municipalité a été déposé le 6 septembre dernier.

Ce rôle entrera en vigueur le 1^{er} janvier 2019. Depuis le 1^{er} janvier 2016, la valeur imposable du parc immobilier de la municipalité de Sainte-Anne-de-Sorel est passée de 264 967 700 \$ à 292 978 700 \$.

C'est une augmentation de 28 011 000 \$, soit 9.56 %.

Le parc immobilier compte maintenant 2 387 unités d'évaluation comparativement à 2 375 unités d'évaluation en janvier 2016.

Les augmentations de valeur des principales catégories d'immeubles depuis le 1^{er} janvier 2016 sont de l'ordre de 6 % pour le secteur résidentiel, 1,53 % pour le secteur non résidentiel et 135,8 % pour le secteur agricole.

Le nouveau rôle d'évaluation peut être consulté au bureau municipal pendant les heures d'affaires régulières au 1685 chemin du Chenal-du-Moine.

- 30 -

Source : Michel Péloquin, maire

(450) 494-1612

mpeloquin@sainteannedesorel.ca